



Für jeden ausgefüllten Fragebogen spenden wir einen Euro an den Sportverein.

Bitte geben Sie diesen Fragebogen bei Gisela Umbach, Bachsweg 15, oder in den Bäckereien bis Mitte Oktober 2014 ab.



Parteifreie Bürger

Theilheims Zukunft mitgestalten -Ihre Meinung ist uns etwas wert.



www.SPD-Theilheim.de

Aktuelle und aussagekräftige Gemeinde-Website
Die Website unserer Gemeinde soll mit mehr aktuellen und transparenten
Informationen über die Vorgänge um und in Theilheim berichten. Zur politischen
Arbeit sind Einladungen zu öffentlichen Gemeinderats- und Ausschusssitzungen
wünschenswert, wie auch die Veröffentlichung der Anlagen und Protokolle.
Außerdem könnte das Mitteilungsblatt zum Downloaden bereitstehen.

Bürgerbus

Die Mobilität von Jugendlichen, Senioren und Vereinsmitgliedern wird mit der Anschaffung eines gemeindeeigenen Bürgerbusses erhöht werden.

Einkaufsmöglichkeiten und Gastronomie

Die Räume des früheren EDEKA-Marktes und der Gastwirtschaften sind vorhanden, stehen aber leer. Sicher kann die Gemeinde hier lukrative Angebote erstellen, die das Interesse von Wirten, Unternehmern und Eigentümern der existierenden Räumlichkeiten wecken.

Energiesparkonzepte

Der Strom- und Heizölverbrauch in gemeindlichen Gebäuden, wie Rathaus, Schule, Halle, Bauhof, und der Stromverbrauch der Straßenbeleuchtung sowie der Treibstoffverbrauch der gemeindlichen Fahrzeuge sind sehr hoch. Hier bedarf es einer regelmäßigen Auflistung, um daraus Energiesparkonzepte für die Zukunft abzuleiten und zu entwickeln.

Fahrradweg

Ein Radweg nach Randersacker, der Sicherheit bietet vor dem motorisierten Verkehr, ist dringend erforderlich. Auch die Erarbeitung eines erweiterten Konzepts zum Aufbau eines überörtlichen Fahrradwegenetzes ist denkbar, um Theilheims Anbindung zu Nachbargemeinden zu stärken.

Fotovoltaikanlage

Fotovoltaikanlagen, die sich auf unserem Schuldach als sehr effizient erwiesen haben, sollten auf weiteren gemeindlichen Dächern und entlang der Autobahn installiert werden. Dies kann im Rahmen einer Bürgergenossenschaft finanziert werden.

Gemeindepartnerschaft

Wir haben mit Vigolo Vattaro die optimale Partnergemeinde in Europa gefunden. Diese Partnerschaft muss mit Leben erfüllt werden. Wir alle müssen dazu beitragen! Eine Jugendbegegnung wurde bereits durch EU-Mittel gefördert.

Gewerbe

Theilheim braucht ein neues Gewerbegebiet. Das schafft Arbeitsplätze und bringt Gewerbesteuereinnahmen. Im Hinblick auf Lärmemission und Autobahnnähe kommt als einziger Standort, der die Landschaft am wenigsten verschandelt, der nordöstliche Ortsrand entlang der Autobahn in Frage.

Jugendarbeit

Professionelle Kinder- und Jugendarbeit in einem gemeindlichen Jugendzentrum als Ergänzung zu den Angeboten der Vereine muss endlich realisiert werden. Hier können Ferienangebote in allen Ferien Kindern und Jugendlichen ein Gefühl von "Zuhause" und "Willkommen sein" vermitteln.

Kindertagesstätte

Das Gebäude der Kindertagesstätte wird den modernen Anforderungen nicht mehr gerecht. Sowohl innen wie auch außen wird mehr Raum benötigt. Ein Erweiterungsbau und das Schaffen von Freiflächen können das Problem lösen.

○ Kultur

Wir wünschen uns, dass Theilheim regelmäßig am Kulturherbst teilnimmt und dass es mehr kulturelle Veranstaltungen in Theilheim gibt.

Compared to the compared to

Die Landesgartenschau in 2018 wird viele Besucher anziehen und bietet auch Theilheim große Chancen. Eine dieser Chancen ist die Möglichkeit, Radwege in Richtung Randersacker und Gerbrunn/Würzburg zu verwirklichen (Radrundweg)

Nachbarschaftshilfe

Nachbarschaftshilfe ist mehr als mal eben dem Nachbarn zur Hand zu gehen. Sie bedeutet für uns, verlässliche Hilfe zu organisieren und zu leisten für die, die viele Dinge im Alltag nicht mehr alleine erledigen können.

Natur

Ein Top-Thema für uns. Wir wollen zum Beispiel den Jakobsbach renaturieren oder auch die Birken am Dreschplatz davor bewahren gefällt zu werden.

Seniorenfreundliches Theilheim

Wir wünschen uns einen Tagespflegestützpunkt für unsere pflegebedürftigen älteren Mitbürger, mit dessen Hilfe die Familienangehörigen ein wenig bei der Betreuung ihres Angehörigen entlastet werden.

Tradition

Gemeinsame Traditionen sind für das Zusammenleben im Dorf von außerordentlicher Bedeutung. Sie schmieden zusammen und beleben die Dorfgemeinschaft. Wir wünschen uns, dass eine wichtige Tradition wieder zurück ins Leben gerufen wird, unser Faschingszug. Dann wird auch der Kehraus im Anschluss daran wieder zu einem "Muss" in der Theilheimer Bevölkerung.

Verkehr - Kreisel

Seit 2002 ist bekannt, dass der angedachte Kreisel an der Kreuzung Biebelriederstraße-Westheimerstraße-Hauptstraße laut Straßenbauamt nicht verwirklicht werden kann. Trotzdem brauchen wir für diesen neuralgischen Punkt eine Lösung. Wir sind bereit, für ein vernünftiges Konzept einen Planungsauftrag zu erteilen und mitzugestalten.

O Verkehr - Bus

Auch der neue Busfahrplan ist nicht zufriedenstellend. Gemeinsam mit unseren Bürgern und Nachbargemeinden wollen wir eine Optimierung der bestehenden Busverbindung erarbeiten, denn auch die Anbindung nach Kitzingen und in den Mainfrankenpark muss noch erfolgen.

Vereine

Unsere Vereine sind das Herzstück unserer Gemeinde. Sie leben alleine durch die ehrenamtlich geleistete Arbeit und das Engagement ihrer Mitglieder. Diese ehrenamtliche Tätigkeit, und mit ihr das Vereinsleben, wollen wir unterstützen.

Bitte kreuzen Sie einfach an,

was Ihnen besonders wichtig ist!